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DATA: 09/06/2011. 
 

Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, André Luiz Alves, Marcelo Luiz Pereira, 

Romoaldo Rebello Siggelkow, George Henry Wojcikiewicz, Joaquim Quintino Martins, Nilton Calzia 

França, Nibar Rodrigues, Vinícius Teixeira Coelho, Evandro Cantú, Marcos Moecke, Marilene Vilhena 

de Oliveira 

Pontos discutidos na reunião: A reunião inicia com o prof. Evandro Cantú informando que na 

semana   do dia 20 à 22 de junho ocorrerá a 1ª Semana de Telecomunicações do IF-SC no Campus São 

José. Profª. Marilene informa que no dia 19/06/2011 serão realizadas as provas do vestibular do IF-SC. 

Prof. André ressalta que das vagas do vestibular, 30% serão para ingresso através do ENEM. Prof. 

Nicanor segue a reunião com o primeiro ponto de pauta: 1) Membros da Comissão Eleitoral para 

eleições para Reitor e Diretores-Gerais: Prof. Nicanor ressalta alguns itens da Resolução 

nº15/2011/CS, que regulamenta o processo de escolha dos componentes da Comissão Eleitoral. O 

processo de eleição para os membros da comissão eleitoral foi aberto, mas não houve inscrito. 

Segundo a Resolução nº15/2011/CS, caso não haja membros inscritos,  o Colegiado do Campus deverá 

indicar. Os membros indicados foram: 

– Segmento Docente: André Luiz Alves (Titular), Flávia Maia Moreira (Titular), José Renato 

Silva de Oliveira (Titular), Elen Macedo Lobato Merlin (Suplente), Marcelo Luiz Pereira (Suplente), 

Romoaldo Rebello Siggelkow (Suplente); 

– Segmento Técnico-Administrativo: Andréia Maria Gonzaga (Titular), Jeferson Vieira (Titular), 

Rodrigo Neri de Souza (Titular), Joaquim Quintino Martins  (Suplente), Roldão Manoel Nasário  

(Suplente), Vinícius Teixeira Coelho  (Suplente); 

–  Segmento Discente: O Prof. Nicanor irá indicar nomes em breve. 

2) 2) Projeto do Curso de Engenharia de Telecomunicações: Prof. Evandro Cantú e Prof. Marcos Moecke 

fazem um relato sobre o projeto do Curso de Engenharia de Telecomunicações. Prof. George questiona 

os impactos do Curso de Engenharia de Telecomunicações na carga horária dos professores das outras 

áreas, no espaço físico do Campus (laboratórios, salas de aulas). Propõe que seja apresentado este 

projeto, bem como os seus impactos, em uma Assembleia Geral para a comunidade escolar. Profª. 

Marilene ressalta a importância da apresentação do projeto para a comunidade escolar. Prof. Evandro 

Cantú  propõe que o projeto seja apresentado para a comunidade no dia 22/06/2011, na 1ª Semana de 

Telecomunicações do IF-SC, e após retorne a este Colegiado para apreciação e aprovação. Prof. 

Marcelo sugere que, no momento que o projeto retornar ao Colegiado, sejam esclarecidos os 

questionamentos sobre os impactos feitos pelo Prof. George. Todos concordaram com a sugestão de 

apreciação e aprovação do projeto após a apresentação para a comunidade, com os devidos 

esclarecimentos sobre os questionamento levantados. Prof. Nicanor esclarece que deverá ser 

apresentado, também, o cronograma de aprovação do projeto. Prof, Evandro Cantú irá disponibilizar 

até o dia 17/06/2011 o material do Projeto do Curso de Engenharia de Telecomunicações para este 

Colegiado. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, 

lavrei a presente ata que vai por mim assinada.    

 

 

 


